



にしっこ
西っ子
がっこう
(学校だより)

かいづかし りつ にししょうがっこう
貝塚市立西小学校

きょういくもくひょう
教育目標

えが お んん しょう
笑顔と感謝にあふれた学校

れいわ ねん がつ にち
【令和7年1月8日】

がっ ぎょう
1月号

あけましておめでとございます!

れいわ ねん あたら とし むか ほごしゃ ちいき すこ しんねん むか よろこ
令和7年、新しい年を迎えました。保護者のみなさま、地域のみなさまにおかれましては健やかに新年を迎えられたこととお喜び
もう あ
申し上げます。

ことし みどし どし どうぶつ へび し たいじ かたち あらわ しょうけいもじ へび どうみん
今年(みどし)は巳年(み年)。動物(どうぶつ)にあてはめると蛇(へび)になりますが、「巳(み、し)」という字は、胎児(たいじ)の形(かたち)を表した象形文字(しょうけいもじ)で、蛇(へび)が冬眠(とうみん)
から覚めて地上(ちじょう)にはい出す姿(すがた)を表していると言われていいます。その中には「起こる、始まる、定まる」などの意味(いみ)があるそうです。

みどし どりよく み むす とし へび だっぴ あら ちょうせん へんか
巳年(みどし)は、これまで努力(どりよく)してきたことが実(み)を結び(むす)はじめる年(とし)だといわれており、また蛇(へび)は脱皮(だっぴ)をすることから、新たな挑戦(ちょうせん)や変化(へんか)
まえむ
前向き(まへむ)になれる年(とし)だといわれています。

みどし たくわ きばん あら ちょうせん へんか まえむ かんが ほごしゃ
そんな巳年(みどし)、これまで蓄(たくわ)えてきた力(ちから)を基盤(きばん)に新たな挑戦(ちょうせん)や変化(へんか)に前向き(まへむ)にとりくんでいきたいと考(かんが)えますので、保護者(ほごしゃ)のみな
ちいき さくねんどうよう しえん きょうりよく ねが
さま、地域(ちいき)のみなさまには、昨年(さくねんどうよう)同様(しえん)ご支援(きょうりよく)、ご協力(ねが)をよろしくお願(ねが)いいたします。

こうちょうしつ
(校長室より)

5年ぶりに開催! 西小まつり

11月16日(土)に、西小まつりが5年ぶりに開催されました。PTAの役員の方々はもちろん、ボランティアでご参加いただいた保護者の皆さん、西校区福祉委員会の方々、そして地域の皆さんが力を合わせて、西小の子どもたちのために楽しい時間を作ってくださいました。



1月の行事予定

日	曜	校内
1	水	元日
8	水	始業式 下校11:40 校務委
13	月	成人の日
14	火	地震避難訓練
15	水	ぐりぐら⑥ 昔遊び① PTA実行委員会6
16	木	学校水泳⑤ 児童委員会9 古紙
18	土	PTA学級委員会(予)
20	月	ひまわり号(低)
22	水	ぐりぐら⑤ 学校水泳⑤
23	木	クラブ8
28	火	学校水泳⑤
29	水	ぐりぐら④ 研究授業④下校13:30
30	木	クラブ9
31	金	文楽鑑賞会

芸術鑑賞会

ローゼンビート音楽研究所の皆さんを学校にお招きして、芸術鑑賞会を行いました。

「音楽の贈り物」と題して、オペラや弦楽器、管楽器の演奏など、普段は少し難しいと感じるクラシック音楽を、楽しく子どもたちに披露してくださいました。

子どもたちは手拍子をしたり、体を揺らしたりして、それぞれクラシック音楽を楽しんでいました。



あそび むかし遊び

地域の皆さんから1年生が、昔遊びを教えていただき貴重な体験をしました。お手玉やダルマ落とし、あやとりなど、昔ながらの遊びを通じて、子どもたちは楽しいひとときを過ごしました。ご協力いただいた皆さんに心から感謝申し上げます。

